

Original:

„Klezmer, Punkrock, Balkan-Sounds – die Jewish Monkeys überzeugen mit ihrem neuen Album ‘High Words’. Sie sind nicht grundsätzlich politisch, sondern einfach grundsatirisch: Was ihnen über den Weg läuft, wird aufs Korn genommen: Druckvoll und dreckig rasen sie durch die Uptempo-Songs und aalen sich im ausdrucksstarken Schmalz der Balladen. Auf der Bühne begeistern sie zudem mit Gitarren- und Posaunen-Improvisationen. Es lässt sich sehr gut dazu tanzen.“

- *Deutschlandfunk Corso, 22.04.2017*

E:

“Klezmer, punk rock, Balkan sounds: The Jewish Monkeys deliver another great album alias ‘High Words’. Their essence is not actually political, but they do love satire. Anything that crosses their path is ridiculed. Their uptempo songs are forceful and dirty, basking in the glow of their corny ballads. Once on stage they include bouts of improvisation on guitar or trombone. Music you can really dance to.”

- *DLF Corso (National German Radio), April 22, 2017*